



2学年クラスで競ったソフトボール3班の優勝
向かって左・教頭 加藤一先生 右・担任 柳千鶴子先生

泊は、忘れ難い思い出です。修学旅行は三年生の春で、東京（国会議事堂）箱根・芦の湖・小田原・鎌倉（鶴ヶ岡八幡宮・大仏）日光（東照宮）など青春時代の足取りを今更に感慨深く、卒業アルバムに思いを馳せておりました。クラブ活動はバレー、ボール、ソフトボーラー、テニス、手芸、珠算、文芸部など全生徒が入部しました。私達のクラスメイトは個性が豊かで、团结の精神も大きく、担任の八木先生を困らせる場面もありました。それだけに私達を見守つてくださいました。さつた愛情は、現在でもお言葉の中に感じ取ることが出来ます。

先生方と卒業生の誇らしが則やかに行われ、あつと言う間にコミュニケーションの輪が広がり、別れを惜しみ、再会を誓い合いました。そして昭和五十年五月二十五日、待望の会員名簿第四号が発行されました。戦後の学区制改定により、学校名も次々と変更され、また相愛第二高校から谷岡学園に移行する中で、校名の変更があり、昭和三十年に短期大学が創設されて、やっと大阪女子短大附属高校に定着いたしました。このような移り変わりの中で、名簿作成のご苦労はいかばかりかと今更のようを感じます。宮井会長と山本多恵子さんはじめ、役員の方々のご尽力に心から感謝いたしたいと常々思つております。昭和三十六年度から平成六年度まで三十年余ふじなみ会の維持に務められた功績は偉大であります。平成七年度より若い世代へと受け継がれ、五代目会長には室谷千代子さんが就任し、平成一年回の会報発行や総会開催時のイベントなど、情報化社会に適合したすばらしい活躍が見られます。時代と共に少子化が進む今日、ふじなみ会の将来が憂慮されますが、今後も会員相互の力を結集して、母校の発展に寄与できることを望んでやみません。

すてきな仲間

高校時代は、川口市五郎校長で、生徒数は全校一六〇名ぐらいで先生も少なく全員が顔見知りという家庭的雰囲気ありました。一緒に入学した中には、以前から併設のあった中学校からの進学者もあり、この人達で中学校は終了したようです。この時代の学園の経過や学風については、ふじなみ会第四代会長の宮井恵美子さんが、谷岡学園五十年史（昭和五十三年十一月一日発行・一〇〇五ページ～一〇二ページ）に「藤井寺学園思い出の日々」と題して詳細にその歴史を綴っています

昭和二十九年四月相愛第二高校（昭和三十年大阪女子短期大附属高校）に入学し、三十四年四月大阪女子短大に進み、三十六年三月卒業、同年四月短大に助手として採用され、平成十七年三月定年退職いたしました。私がここまで辿り着いたのも、皆様方のお力添えがあつたればこそと感謝いたしております。

私達の先輩の方々の中には、この学園で中学・高校と六年間を過ごされた人たちはもあり、宮井さんのお話によりますと先生方の結びつきもひとしおであられたようで、学校を守り続けられた当時の様子が手にとるように、私の心に伝わりました。

いつの時代でも母校の思い出の中に巡る事柄は、恩師や校内の情景と母校の発展を願い合う気持ちは変わらないと信じています。

で、豊かな景色と温泉を楽しみながらお暮らしです。お体の方は近年膝を手術されたりのこともありますが、その治療を続けられていますが、お元気のようです。電話では「あなたも体を大事にしいや」と叱られるようなこともしばしばです。自分でも「口だけは達者」とご満悦です。私達も先生がいつまでもお口が達者で、見守つてくださることを心から願っています。

さてここらでふじなみ会について述べてみたいたいと思います。ふじなみ会は昭和二十三年に発足し、初代会長から三代目の十三年間は、会長一人と学校の担当者で運営されていましたが、四代目の宮井恵美子さんが引き継がれた昭和三十六年度から組織が成立し、役員数も決定、

本校が伝統的に理想としてきた高校教育は、生徒たちの卒業後の将来を見すえ豊かな人生を送るために、本当に必要なものを育むことです。それは受験のため

「嗜」——人生を豊かにする教養を積み、
「創」——茶華道などの嗜みを身につけます
——自分を再発見し、前向きに生きます
る力 創造的な力を身につけます

スピーカーだけによる英会話課題をもとに、体系的な進路指導プログラム、なまくの経験を全ての生徒へと還元する「学ぶ楽しさ」「知る喜び」を

母校に馳せる思い新たに

第九期（昭三十一年卒業）室屋コリ子

A black and white line drawing of a blossoming tree, possibly a plum or cherry tree. The tree has several branches with clusters of small, five-petaled flowers. Some leaves are visible at the base of the branches. The style is minimalist and artistic.

本校は、現行の学習指導要領施行以来、三つのコース制並びにワインターフィッシングという新しい学期制により教育を進めてきました。しかし、コース制により中学時代という早期に将来の進路選択を迫ることの是非、また、進路目標達成のために受験に必要な科目以外の教科を軽視するといった現在の高校教育界全体の大潮流に疑問を感じるようになります。

これをより明確にするために平成十八年四月からコース分けをせず普通科へと新たに改編し、次に掲げる五つの柱を持った「ほんものの教育プログラム」の構築に取り組むこととしました。

「礼」——社会人・一人の女性として必要な常識、礼儀作法を身につけます
「健」——生きていく上で必要な基礎学力をバランスよく身につけています

これを具体化するために、授業として「茶華道」を三年間学ぶ落ち着きを身につける、「生活の書道」を必修とし毛筆・硬筆での手紙の書き方を学ぶ、音楽でなく「コーラス」の授業を設け集団で創り上げていく喜びを知る、といった新しい試みを行なうこととしています。また、現在のコース制で培ったノウハウを基に理数系教科では習熟度学習により基礎から徹底的に学ぶこととし、一クラスを三分割しネイティ



(昭和二十四年卒業)
野村恵美子

龍谷大学	京都産業大学	大谷大学	園田学園女子大学	1名
大阪国際大学	帝塚山大学	中京女子大学	1名	1名
大阪女子学院大学	大阪国際大学	帝塚山大学	1名	1名
関西大学	大阪国際大学	帝塚山大学	1名	1名
関西外国語大学	大阪国際大学	中京女子大学	1名	1名
桃山学院大学	大阪国際大学	帝塚山大学	1名	1名
帝塚山学院大学	大阪国際大学	中京女子大学	1名	1名
大阪産業大学	大阪国際大学	帝塚山大学	1名	1名
大阪体育大学	大阪国際大学	帝塚山大学	1名	1名
大阪樟蔭女子大学	大阪国際大学	帝塚山大学	1名	1名
相愛大学	大阪国際大学	帝塚山大学	1名	1名
大阪工業大学	大阪国際大学	帝塚山大学	1名	1名
四天王寺国際仏教大学	大阪国際大学	帝塚山大学	1名	1名
阪南大学	大阪国際大学	帝塚山大学	1名	1名
羽衣国際大学	大阪国際大学	帝塚山大学	1名	1名
梅花女子大学	大阪国際大学	帝塚山大学	1名	1名

(三月一日 現在)

延べ数

1名

2名

3名

4名

5名

6名

7名

8名

9名

10名

11名

12名

13名

14名

15名

16名

17名

18名

19名

20名

21名

22名

23名

24名

25名

26名

27名

28名

29名

30名

31名

32名

33名

34名

35名

36名

37名

38名

39名

40名

41名

42名

43名

44名

45名

46名

47名

48名

49名

50名

51名

52名

53名

54名

55名

56名

57名

58名

59名

60名

61名

62名

63名

64名

65名

66名

67名

68名

69名

70名

71名

72名

73名

74名

75名

76名

77名

78名

79名

80名

81名

82名

83名

84名

85名

86名

87名

88名

89名

90名

91名

92名

93名

94名

95名

96名

97名

98名

99名

100名

平成十七年度

進路結果

【四年制大学】

【短期大学】

【専門学校】

【相愛第二高等学校】

【大阪商業大学附属女子高等学校】

【大阪女子短期大学附属高等学校】

【藤井寺高等学校】

【藤井寺高等女学校】

【藤井寺高等学校】